

## DEBIDO A SU ESCASA MILITANCIA

# A punto el PAN de perder su registro

DANIEL ESCOBAR  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - A pesar de que, en las últimas elecciones, el Partido Acción Nacional (PAN), se ha mantenido como la principal fuerza de oposición en el país, está a punto de perder su registro debido a su escasa militancia, tanto a nivel nacional como en la Ciudad de México.

De acuerdo con su propio Registro Nacional de Militantes,

### REGLA



En la CDMX tiene 21 mil 118 militantes, de siete millones 939 mil 287 ciudadanos que integran el padrón del Instituto Electoral local

actualmente el PAN únicamente cuenta con 305 mil 793 afiliados, lo que representa apenas un 0.30% del Padrón Electoral, que de acuerdo con un corte del Instituto Nacional Electoral (INE) al 19 de septiembre pasado, este es de 99 millones 961 mil 341.

Estas cifras oficiales dejan al blanquiazul en la cuerda floja, pues según establece la Ley General de Partidos Políticos, estos institutos requieren al menos un 0.26% para tener un registro como tal.

“Para que una organización de ciudadanos sea registrada como partido político, se deberá verificar que ésta cumpla con los requisitos siguientes: contar con tres mil militantes en por lo menos veinte entidades federativas, o bien tener trescientos militantes, en por lo menos doscientos distritos electorales uninominales, los cuales deberán contar con credencial para votar en dicha entidad o distrito, según sea el caso; bajo ninguna circunstancia, el número total de sus militantes en el país podrá ser inferior al 0.26% del padrón electoral federal”, prevé la mencionada ley en su artículo 10.

A nivel capitalino, donde la regla aplica igual, el PAN apenas cumple con dicho porcentaje.